

COMMISSION DES PARCS ET TRAVERSESES

Compte rendu de l'assemblée ajournée du 27 mai

Sont présents: MM. les échevins Lévesque, président, Leclaire, McKenna, Stearns, Gallery et Nault.

1.—Soumis et lu un rapport du Surintendant des Squares, à l'effet que l'angle des rues Chambora et Duluth est l'endroit du parc LaFontaine le plus convenable pour l'érection du monument LaFontaine.

Sur la recommandation dudit Surintendant, il est

Résolu: Que rapport soit fait au Conseil recommandant que soit accordée la demande faite à la dernière séance de cette Commission par le Comité du Monument LaFontaine, pourvu que les travaux d'érection, etc., soient exécutés sous la surveillance et à la satisfaction de la Commission.

2.—Soumis et lu un rapport du Surintendant du Parc Mont-Royal approuvant, à certaines conditions, la demande de l'ordre des "King's Daughters", à l'effet de construire un abri temporaire sur certaine partie du parc Mont-Royal.

Sur la recommandation dudit Surintendant, il est

Résolu: Que la permission demandée soit accordée, pourvu que ledit abri soit construit sous la surveillance du Surintendant du Parc Mont-Royal et que, si la Commission le juge à propos, il soit démolit en aucun temps par ledit ordre des "King's Daughters," sans que ce dernier puisse réclamer de dommages de ce chef, la Commission se réservant le droit de démolir cet abri temporaire aux frais des pétitionnaires, s'ils négligeaient de se conformer à ses instructions à cet effet.

3.—Soumise et lue une lettre de M. F. B. Mathys se plaignant du fait que des vagabonds fréquentent le square Viger et y manquent aux règles de la décence et de l'hygiène.

Résolu: De renvoyer cette lettre au Surintendant des Squares avec instructions de soumettre un rapport à ce sujet à la prochaine séance, et d'informer de ce fait ledit M. Mathys.

4.—Soumise et lue une lettre de M. L. C. Pelletier, se plaignant de l'existence d'une clôture, etc., à la maison de désinfection de l'avenue Mont-Royal.

Résolu: De renvoyer cette lettre à la Commission d'Hygiène et de Statistiques, la priant de donner droit à la demande y contenue, et de donner instruction au secrétaire de soumettre, à la prochaine séance, les procès-verbaux relatifs à la location de cet édifice à ladite Commission d'Hygiène.

5.—Soumise et lue une lettre de M. D. Jacael demandant la permission d'installer des balançoires sur le parc LaFontaine.

Renvoyée au Surintendant des Squares pour rapport.

6.—M. l'échevin Prud'homme se présente devant la Commission et demande que des mesures soient prises pour forcer la Compagnie des Tramways de Montréal à enlever la voie d'évitement qu'elle a construite au coin des avenues des Pins et du Parc.

M. l'échevin Gallery prend son siège.

Après discussion, il est

Résolu: Que, vu ladite compagnie se sert de cette voie pour le transport de pierre pour le département de la Voirie, et que la Commission de la Voirie est sur le point de faire l'acquisition de terrains pour les fins susdites, l'étude de la demande de M. l'échevin Prud'homme soit différée jusqu'à ce que lesdits terrains aient été achetés, et que, d'ici là, le Surintendant du Parc Mont-Royal prépare un rapport informant la Commission si ladite voie est absolument nécessaire au département de la Voirie et si la Compagnie ne l'utilise pas pour le transport de fret en général.

MM. les échevins Gallery et Stearns quittent leur siège.

7.—Etant soumise la liste des crédits votés le 25 mai pour l'exécution de travaux, etc., il est

Résolu: Que soient acceptés certains plans soumis par MM. Asselin et Perron, architectes, pour la construction d'un restaurant sur le parc LaFontaine et d'une maison sur la ferme Fletcher, et que lesdits architectes soient

PARKS AND FERRIES COMMITTEE

Report of adjourned meeting held the 27th of May.

Present: Ald. Levesque, chairman, Leclaire, McKenna, Stearns, Gallery and Nault.

1.—Submitted and read a report from the superintendent of Squares, stating that the corner of Chambord and Duluth street was the most convenient plan for the erection of the LaFontaine monument.

On the recommendation of the said superintendent, it was

Resolved: That a report be made to Council recommending that the demand made at the last meeting by the Committee of the LaFontaine monument be granted, provided the said monument be erected under the supervision and to the satisfaction of the Parks Committee.

2.—Submitted and read a report from the Mount-Royal park superintendent concurring, on certain conditions, in the demand made by the order of the King's Daughters, for permission to build a temporary shelter on a certain part of Mount-Royal park.

On the recommendation of the said superintendent, it was

Resolved: That the permission sought for be granted, provided the said shelter be constructed under the supervision of the Mount-Royal park superintendent and that, should the Committee deem it advisable, the same be demolished at any time by the said order of King's Daughters, without the latter being entitled to any damages in this connection, the Committee reserving the right to demolish the said temporary shelter at the cost of petitioners, if they neglect to comply with the Committee's instructions to that effect.

3.—Submitted and read a letter from Mr. F. B. Mathys complaining that vagrants congregate in Viger square and violate all rules of decency and hygiene.

Resolved: That said letter be referred to the superintendent of Squares for a report thereon to be submitted at the next meeting, and that the said Mr. Mathys be informed accordingly.

4.—Submitted and read a letter from Mr. L. C. Pelletier, complaining of the fence, etc., at the disinfecting house on Mount-Royal avenue.

Resolved: That said letter be referred to the Hygiene and Statistics Committee with a request that they accede to the demand of Mr. Pelletier, and that the secretary be instructed to submit, for the next meeting, the minutes anent the renting of said house to the Hygiene Committee.

5.—Submitted and read a letter from Mr. D. Jackel asking for permission to install swings on LaFontaine park.

Referred to the superintendent of Squares for a report.

6.—Ald. Prud'homme appeared before the Committee and asked that measures be taken to compel the Montreal Street Ry., to remove the siding at the corner of Pine and Parks avenues.

Ald. Gallery took his seat.

After discussion, it was

Resolved: That, as the said Company uses the said siding for carrying stone for the Road department, and as the Road department are to shortly acquire land for said purpose, consideration of Ald. Prud'homme's request be deferred until the said land is purchased, and, in the meantime, that the superintendent of Mount-Royal park be instructed to prepare a report and to state if the said line is absolutely necessary for the Road department and whether the Company does not use the same for carrying freight generally.

Ald. Gallery and Stearns left their seat.

7.—The list of appropriations voted on the 25th of May for works, etc., being submitted, it was

Resolved: That certain plans submitted by Messrs. Asselin & Perron, architects, for the construction of a restaurant in La Fontaine park and of a house on Fletcher's